

平成21年12月6日(日)  
静岡新聞

浜松ロロイベント閉幕

デザイン大賞を表彰

ユニアーサルデザイン  
(UD) の可能性を考  
えるイベント「しあわせ  
ユニバーサルデザイン」  
の糸(いと)な・い・浜松】  
【同実行委員会、県、浜  
松市など主催、静岡新聞社・静岡放送後援  
は最終日の5日、浜松市中区の静岡文化芸術  
大でUD製品のコンテスト表彰式などを行な

秋に開かれる世界最大のUD会議「第8回国際UD会議2010」の成功に向けた官民の連携強化も確認した。県の「しそおなユーバーサルデザイン大賞」の授賞式では、創意工夫を凝らしたUD製品を考案した各部門の入賞者が表彰された。一般の部大賞に選ばれた静岡文芸大大学院の松田優さん（同市中区）は「機能を簡素化した優れたUD製品は、使う人の所作も美しくなることに気付いた」と話した。

来年の国際会議を主催するIAUD（国際ユニバーサルデザイン協議会）が3～5日まで同大会で開催した「48時間デザインマラソン」の作品発表も行われた。県内外のデザイナーと障害者約50人が5チームに分かれてUD製品を発表し、障害者が使いやすい調味料ケース「うまみだね」がベストデザイン賞を受賞した。